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SPORT

Pourquoi boxe-t-elle Jessica Bedacier ? Voilà une question qui trouve un 
début de réponse à l’écoute de l’impact de ses frappes sur les pattes 
d’ours et paos qui garnissent son coach de l’USF boxe US, Hicham 

Errami, Hich-Hich pour les intimes… « J’ai commencé à l’âge de 7 ans, souffle 
la jeune pugiliste de 21 ans. J’ai fait une pause ensuite mais ça me manquait… » 
Si, au redémarrage, Jessica est restée dans sa zone de confort, elle a bien 
vite cédé à l’appel du ring : « Avec Hicham, on ne reste pas bien longtemps 
caché… » Une fois réglé un problème de genou qui grinçait, la guerrière du 
Bois-Cadet s’est donc finalement décidée à entrer dans le carré de vérité. 
Deux fights en light contact, plus deux autres en full et une finale de coupe 
de France de K1 en juin dernier plus tard, elle aborde cette 2e saison en 
compétition qui vient avec des ambitions chez les -65 kg. Hich-Hich : « Avec 
Jessica, nous visons les championnats amateurs IDF. Je l’ai vue grandir. C’est 
une battante, très régulière et impliquée dans la vie de la section (ndr : elle y 
coache les enfants). » Mais au fait, pourquoi boxe-t-elle Jessica Bedacier ? « La 
boxe américaine m’émancipe... » Tout sauf un hasard si la section compte de 
plus en plus de licenciées…  C.J

BOXE AMÉRICAINE

Le punch de Jessica




